









EN LOS MINISTERIOS

GOBERNACION

Correos y Telégrafos.

Ha sido adjudicada definitivamente la conducción de Montreuil del Campo a la estación férrea a D. J. Plumed, en 898 pesetas arzuales.

Idem entre Aranda de Duero y Huerta del Rey, en 1.916,25 pesetas, a D. Juan Vara Yagües.

Idem entre Toro y su estación, a D. Francisco Benavides.

Idem con D. Gregorio Femenias para la instalación de la estafeta de Mahón.

Idem con D. Julio Fernández Guara para la instalación de la estafeta de Sahagún.

Idem con D. Rafael Jiménez para la instalación de la estafeta de Arjona.

Disponiendo se prorrogue hasta el día 17 la subasta para contratar 1.706.000 ejemplares de impresos con destino al servicio de Correos.

domiciliada en la Casa del Pueblo, Piamonte, 2, ofrece 100 pesetas al que encuentre el cadáver del revisor de la Compañía de Madrid, Zaragoza y Alicante, Francisco Domínguez, que el día 3 del actual, entre las estaciones de Seseña y Aranjuez, y en el puente del Jarama, cayó al río desde el tren en que iba de servicio, sin que hasta la fecha se haya podido averiguar su paradero.

Dicha cantidad le será entregada tan pronto como sea identificado el cadáver del infortunado compañero.

—Círculo de Bellas Artes.—Esta Sociedad concede en el curso actual seis plazas gratuitas en las clases de dibujo del natural y de modelo vestido.

Las solicitudes se presentarán en la Secretaría hasta las doce de la noche del día 17.

Los ejercicios de oposición a dichas plazas, que durarán ocho días, comenzarán el día 18, de diez a doce de la mañana, en el local donde dichas clases están instaladas.

Se ha dispuesto que los jefes de Cuerpo fijen su atención al cursar las instancias de los primeros tenientes que soliciten su ingreso en Carabineros, en que dichas instancias sean de fecha corriente.

—Mañana se publicará en el Diario Oficial la propuesta de destinos de Guardia Civil, que anticipamos.

—Ha sido destinado al ministerio de la Guerra el comisario de Guerra D. Arturo Bulnes.

CASA REAL



En la iglesia de la Paloma se ha impuesto la medalla de la Virgen a S. A. la Infanta doña Dolores de Borbón y Orleans.

Al acto concurrieron muchas señoras, entre ellas la condesa de San Rafael y la marquesa del Valle de la Colina, que pertenecen a la Junta de la Congregación.

El provisor de la diócesis representó al señor obispo de Madrid-Alcalá.

Los Reyes han enviado sus retratos al presidente de la Cámara de Comercio de Buenos Aires, con afectuosa dedicatoria.

Su Majestad ha firmado los siguientes decretos:

GUERRA.—Disponiendo que el general de división D. Fernando Álvarez de Sotomayor cese en el mando de la 12.ª división y pase a la sección de reserva, a solicitud propia.

—Idem que el general de brigada D. Florencio Caula Villar cese en el cargo de comandante general de Ingenieros de la sexta región y pase a la reserva, por haber cumplido la edad reglamentaria.

—Concediendo al capitán de Infantería fallecido D. Celestino Rodríguez Salgado la cruz de San Fernando de segunda clase, pensiónada con 1.500 pesetas anuales, por el mérito que contrajo en el combate de Zoco El Jemis de Beni-Bu-Ifrur el 30 de septiembre de 1909.

—Concediendo a los coroneles de la Guardia Civil D. Guillermo Castañón y D. Trinitario Salazar y a los tenientes coroneles del mismo Cuerpo D. Francisco Puncel y D. José Sánchez el mando de los tercios 19.ª y 17.ª y de las comandancias de la Coruña y de Caballería del 14.ª tercio, respectivamente.

—Proponiendo se permita el ingreso en la escala de reserva retribuida de Artillería e Ingenieros, con el empleo de segundo teniente, a los segundos tenientes alumnos que no hayan terminado el plan de estudios reglamentario en las Academias de los respectivos Cuerpos.

Muy cordialmente acompañamos a Briones en su dolor.

Ayer recibió cristiana sepultura en el cementerio de San Justo el cadáver de nuestro compañero en la Prensa el redactor que fué de El Universo D. José Martínez.

Reciba su familia nuestro más sentido pésame.

La Soledad. Desengaño, 10. Servics. fúnebres

CHORIZOS TREVIJANO

El que los prueba, los prefiere a todos.

LAMPARA Z

La última letra y la mejor lámpara.

La Asociación de Actores Españoles ha acordado que todas las tarjetas postales con retratos de artistas asociados que en el sucesivo se pongan a la venta por editores o comerciantes, habrán de llevar grabado un sello en seco, que la Sociedad se encargará de estampar, y por el que percibirá un céntimo.

La cantidad que se recaude por este procedimiento se dividirá entre los artistas y la Sociedad, para atender a sus fines benéficos.

La Asociación prohibirá la venta de las postales que no lleven su sello.

COLONIA DE LA PRENSA

El domingo celebró su primera junta general la Sociedad benéfico-cooperativa de construcción de viviendas higiénicas para periodistas, acordándose, con el mayor entusiasmo y por unanimidad, la adquisición de los terrenos necesarios en las inmediaciones de Carabanchel Alto y comenzar inmediatamente la construcción de los hoteles.

También se acordó la construcción de un Grupo escolar para la instrucción de niños y niñas, los cuales, con arreglo a los procedimientos modernos, recibirán además en determinados meses enseñanza al aire libre.

LOS TEATROS

REPRISAS

Latina.—Por el éxito y la excelente interpretación que alcanzó la obra Ninfas y sátiros, puesta anoche por primera vez en aquel teatro, cabe augurarle una serie de llenos.

Aparte de los aplausos justos y frecuentes que conquistaron sus intérpretes, los cantables arrancaron salvas de aquellos, por lo bien ensayados y cantados por los artistas, repitiéndose el terceto de las cazadoras, los cuplés y la danza, que gustaron mucho.

La compañía cumplió bien, y merecen citarse los nombres de las tiples Srta. Monfort y Sras. Alonso, García y Guerri, y de los actores Montosa, Gaivar, Pastor, Cosi y Barandiarán.

GACETILLAS

Español.—En vista del éxito verdaderamente extraordinario alcanzado por esta compañía en Don Juan Tenorio, la Empresa, a ruego de numerosas familias que no han podido asistir estos días al teatro, ha acordado que continúen las representaciones del popular drama de Zorrilla toda la presente semana, verificándose las últimas el domingo próximo.

Lara.—El jueves, en sección doble, a las nueve y media, estreno de la comedia en dos actos, original de Antonio M. Viérgol, titulada Los vencidos. A las once y cuarto, reprise del sainete de los Sres. Alvarez Quintero, titulado Zaragatas.

Price.—Anoche estuvo el circo de la plaza del Rey como en noche de gala. Todos los palcos ocupados por hermosas mujeres, y las butacas llenas de un selecto público, que se había congregado en el circo para presenciar la primera ascensión del globo Zeppelin XII, pilotado por la hermosa condesa Lina.

Como era de esperar, la ascensión obtuvo un enorme éxito, y la condesa, después de arrojar millares de flores sobre los espectadores, cantó unos preciosos cuplés, que fueron aplaudidísimos.

La condesa Lina hará infinitas ascensiones, pues es éste un espectáculo nuevo, originalísimo, arriesgado y de sensación que verá todo Madrid.

La Empresa del circo ya ha encontrado un filón que explotar, que llenará el teatro de Price hasta que lleguen las Pascuas.

Gran Teatro.—Las representaciones de La diosa del placer en sección sencilla han sido un acierto de la Empresa, pues todas las noches se ve el teatro brillante y concurrísimos hasta el punto de acabarse las localidades para la precitada obra.

En la próxima semana, estreno de la zarzuela de espectáculo en un acto y tres cuadros, libro de los reputados autores López Silva y Asensio Mas, música del maestro Penella, que será presentada con todo lujo, decoraciones de Muriel, espléndido vestuario de Vila y magnífico atrezzo de Vázquez, titulada Las romanas caprichosas.





